



Muy queridos amigos y fieles colaboradores:

El Domingo recién pasado era el **IV de Cuaresma**, también llamado **“DOMINGO DE LA ALEGRÍA”**. En el Evangelio proclamamos una verdad muy consoladora: *“Tanto amó Dios al mundo, que le entregó a su Hijo Único, para que todo el que cree en Él no se pierda, sino que tenga vida eterna. Porque Dios no envió a su Hijo para condenar al mundo, sino para que el mundo se salvara por Él”*. (Juan 3, 16-17)

Son palabras muy esperanzadoras en este momento de la historia de la humanidad y muy especialmente en nuestros países, apodados **“tercermundistas”**, donde los gobiernos corruptos y dictatoriales, por derecha o por izquierda, oprimen, engañan y hacen sufrir a los pueblos empobrecidos negándoles el derecho a la salud, a la educación, a la justicia, al trabajo y a la verdad.

La cercana celebración litúrgica de la **Pascua de Cristo** vuelve a despertar nuevas esperanzas en el Pueblo de Dios: El Señor Resucitado, saliendo vivo y glorioso del sepulcro, es imagen y fundamento de un mundo nuevo que quiere abandonar la **“CULTURA DE LA MUERTE”** para **RESUCITAR** a una feliz y prometedora **“CULTURA DE LA VIDA”**.

Las tristezas del pasado (*pobreza, injusticia, irreligiosidad, violencia, ignorancia, desintegración familiar, calentamiento global, narco actividad, tráfico humano, armamentismo, etc...*) deben ser superadas en el futuro que comienza hoy. Este es el gran reto de los cristianos evangelizados y comprometidos en el proceso liberador de una **NUEVA EVANGELIZACIÓN**.



Aprovecho la ocasión para **AGRADECERLES** toda la colaboración que hemos estado recibiendo de Ustedes, muy a pesar de las dificultades de esta terrible pandemia. Gracias a su generosidad todos nuestros trabajadores han podido conservar sus puestos de trabajo. Por otra parte, el mercado se ha estado *“reacomodando”* con la pandemia y estamos produciendo y vendiendo. Además, Dios nos ha protegido porque muy pocos de nuestros trabajadores han sido afectados por el virus y lo han superado sin mayor problema. Aquí todavía no han llegado las famosas **VACUNAS**. El Gobierno dice que los países ricos las han monopolizado; pero la *“vox populi”* es que el dinero de las vacunas se *“volatilizó”* entre las manos de políticos corruptos...!!! Sea lo que sea, el caso es que, sin vacuna, todos estamos expuestos al virus. Yo trato de cuidarme *“como gallo fino”*, pero es complicado tener que atender a diferentes personas y defenderse de un enemigo traicionero que flota en el aire y que no puedes ni ver ni oír...

“A mal tiempo buena cara” (*dice la sabiduría popular*) Es lo que hemos hecho en la Asociación San José Obrero. Con la **FE** y la **ESPERANZA** puestas en Dios, nos hemos unido para enfrentar los problemas y, a pesar de los pesares, estamos volviendo a tener éxito en todo lo que hemos emprendido con la colaboración de Ustedes: El Santuario del Cristo de Esquipulas se convertirá, próximamente, en una nueva Parroquia. Ya estamos

determinando los Barrios, urbanos y suburbanos, así como las Aldeas y Caseríos que dejarán de pertenecer a la Parroquia San José Obrero para formar la nueva Parroquia.

Los otros proyectos también se van recuperando, especialmente el **“PARQUE INDUSTRIAL SAN JOSÉ OBRERO”** del que adjunto algunas fotos:



Este CAMIÓN pertenece al Parque Industrial. Hace las entregas de materiales en la Ciudad y en los Pueblos y Caseríos vecinos



Este es uno de los varios modelos de bloques que fabricamos.



Esta máquina (*made in Choluteca*) hace 4 bloques vibrados en cada tirada. Los va dejando en el suelo mientras endurecen.



La máquina se alimenta manualmente con una mezcla de arena gruesa y cemento.



Fabricamos estas mesas de cemento con pedacitos de mosaico se han vuelto populares. Vendemos muchas



También hacemos estos tubos de cemento armado de diferentes medidas. Estos tienen 3 pies de diámetro. Muy usados para hacer “cajas-puente” en las quebradas.

LA FÁBRICA DE MUEBLES TAMBIÉN SE ESTÁ RECUPERANDO



La **FÁBRICA DE MUEBLES** funciona, sin interrupción, desde 1978. La gran cepilladora de la foto superior, la compramos, reconstruida, en Miami. Ya lleva más de 40 años con nosotros y está como el primer día. Creo que va a estar cepillando madera otros 40 ó 50 años más.

Esta buena **CEPILLADORA** y otras máquinas industriales de nuestro taller, no sólo trabajan para nosotros. Atendemos a carpinteros artesanos que trabajan en sus casas y solamente tienen herramientas manuales... Ellos vienen a nuestro taller para hacer el trabajo pesado, como cepillar y cantear grandes tablas etc... Así nuestras máquinas

industriales, a pesar de su edad venerable, no sólo trabajan para nosotros. Sino que amplían su servicio social colaborando con muchos otros pequeños artesanos y carpinteros de la ciudad de Choluteca. Además, en estas cuatro décadas muchos jóvenes que llegaron a este lugar, como aprendices, hoy son carpinteros experimentados y han montado sus talleres como pequeñas empresas familiares.

Al comienzo de la pandemia tuvimos una gran depresión en la Fábrica de muebles y en toda la Asociación. La situación de incertidumbre política se unía al coronavirus para inquietar a la gente y paralizar el mercado. Gracias a Dios la situación se va mejorando y esperamos que siga por este camino para el bien de todos.

La **FÁBRICA DE GANTES DE TRABAJO** también forma parte del PARQUE INDUSTRIAL. La “GUANTERA” fue la primera empresa de producción de bienes fundada en la Parroquia San José Obrero. Comenzó en 1973. Desde entonces no ha dejado de producir los mejores guantes de cuero que se venden en todo el País. También ha tenido sus altas y sus bajas... Con la pandemia muchas obras de construcción se suspendieron y la venta de guantes también bajó... Gracias a Dios, desde hace casi dos meses, la situación está cambiando. Hay muchas construcciones en marcha y la guantero está trabajando a toda máquina.



Esta es una “clicker”, máquina hidráulica que sirve para cortar la piel (Split) con que se fabrican los guantes.



Algunas de las costureras en plena faena. El guante queda al revés cuando lo cosen ... después le dan vuelta y lo planchan.

No los aburro más con mis historias... Espero que les haya interesado conocer algunos detalles de estas pequeñas empresas que Ustedes han ayudado tanto y que tantísimos beneficios han traído a tantos hondureños en casi cinco décadas de trabajo. Estoy seguro que Dios les recompensará, de alguna manera y al ciento por uno. Jesús nos aseguró que no dejará sin recompensa hasta un vaso de agua ofrecido a alguien que tenga sed. Ustedes han dado varios **“BARRILES de AGUA”**... El Señor se las arreglará, de alguna manera, para cumplir su promesa. *¡A mí ya me la ha cumplido varias veces!*

ABRAZO Y BENDICIONES

A handwritten signature in black ink, reading "P. Aljondro". The signature is written in a cursive style and is located at the bottom right of the page.